



KATILAC COATINGS INC.

greenstar<sup>TM</sup>  
WATERBORNE WOOD COATINGS

## AU2 AQUASURF ULTRA

WATERBORNE UNIVERSAL NEUTRAL PRIMER  
COUCHE de FOND UNIVERSELLE NEUTRE à BASE d'EAU

### For Industrial Use Only

Purchaser must rely on his own judgement in determining suitability of our products and in following our directions for handling and use. We make no warranty, expressed or implied, except that if our products prove defective upon our inspection, we will replace them or refund the purchase price at our discretion.

### Pour le Usage Industriel Seulement

L'acheteur doit se fier à son propre jugement pour déterminer la pertinence de nos produits et à suivre nos instructions pour la manipulation et l'utilisation. Nous ne faisons aucune garantie, expresse ou implicite, sauf que si nos produits prouvent défectueux lors de notre inspection, nous allons les remplacer ou de rembourser le prix d'achat à notre discrétion.

391 Hanlan Road, Unit #1, Woodbridge, ON L4L 3T1 (905) 856-6464  
840 Appleby Line, Burlington, ON L7L 2Y7 (905) 637-2931

[www.katilaccoatings.com](http://www.katilaccoatings.com)

\* Distributor generated label \*



## NON REGULATED / NON RÉGLEMENTÉ

See Safety Data Sheet / Voir Fiche Données De Sécurité



### Danger

#### Hazard Statements:

H317: May cause an allergic skin reaction H350: May cause cancer H373: May cause damage to organs through prolonged or repeated exposure

#### Precautionary Statements:

P260: Do not breathe dust/fume/gas/mist/vapours/spray P280: Wear protective gloves/protective clothing/eye protection/face protection P272: Contaminated work clothing should not be allowed out of the workplace P362+384: Take off contaminated clothing and wash it before reuse P202: Do not handle until all safety precautions have been read and understood P302+352: IF ON SKIN: Wash with soap and water P333+313: If skin irritation or a rash occurs: Get medical advice/attention P308+313: IF exposed or concerned: Get medical advice/attention P405: Store locked up P501: Dispose of contents/container to comply with local, provincial, state, and federal regulations

### Danger

#### Mentions de Danger:

H317: Peut provoquer une allergie cutanée H350: Peut provoquer le cancer H373: Risque présumé d'effets graves pour les organes à la suite d'exposition répétées ou d'une exposition prolongée

#### Conseils de Prudence:

P260: Ne pas respirer les poussières/fumées/gaz/brouillards/vapeurs/aérosols P280: Porter des gants de protection/des vêtements de protection/un équipement de protection des yeux/du visage P272: Les vêtements de travail contaminés ne devraient pas sortir du lieu de travail P362+384: Enlever les vêtements contaminés et les laver avant réutilisation P202: Ne pas manipuler avant d'avoir lu et compris toutes les précautions de sécurité P302+352: EN CAS DE CONTACT AVEC LA PEAU: Laver abondamment à l'eau P333+313: En cas d'irritation ou d'éruption cutanée: Demander un avis médical/Consulter un médecin P308+313: EN CAS d'exposition prouvée ou suspectée: Demander un avis médical/Consulter un médecin P405: Garder sous clef P501: Éliminer le contenu/récipient pour se conformer aux réglementations locales, provinciales, étatiques et fédérales

3.79L



DO NOT  
FREEZE